

Multan a cabecilla venezolano Leopoldo López al violar restricciones por la pandemia en España



Madrid, 31 mar (RHC) El cabecilla opositor y prófugo de la justicia venezolana Leopoldo López fue multado por la policía local de Cambados, en el norte de España, por haberse saltado el control perimetral que le impedía salir de Madrid en medio del incremento de casos de coronavirus.

Según medios locales, un control policial sorprendió pasadas las 3:00 de la tarde a López en una terraza de un bar en el entorno de Fefiñáns, en la provincia gallega de Pontevedra, donde se encontraba cenando con su familia.

La policía, que realiza rondas para evitar que se salten las restricciones anticovid, entró al local donde había tres mesas ocupadas, dos de ellas por vecinos de la zona, y la tercera por el opositor venezolano, que no reside en Galicia. En esa comunidad autónoma, las autoridades han vedado la llegada de foráneos para evitar los contagios de coronavirus.

La noticia de la multa ha corrido rápidamente por las redes sociales, donde los internautas salieron a repudiar la actitud del opositor, que se fugó a España en octubre del año pasado. López se evadió de su arresto domiciliario en 2019, el mismo día que protagonizó una fallida intentona golpista, y se refugió después en la residencia del entonces embajador español, Jesús Silva, hasta que pudo salir ilegalmente del país suramericano.

De hecho, este martes el canciller venezolano, Jorge Arreaza, aseguró que Silva era uno de los acompañantes de López en la terraza del bar donde lo multaron..

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/252456-multan-a-cabecilla-venezolano-leopoldo-lopez-al-violar-restricciones-por-la-pandemia-en-espana>



Radio Habana Cuba